
Masader AL-Jazeera   
فولت12/24مضخات وقود بالتيار المستمر 

https://api.whatsapp.com/send/?phone=%2B966112712100&text&type=phone_number&app_absent=0
mailto:info@masader-j.com
https://www.masader-j.com/masader/store
https://www.google.com/maps/place/%D8%B4%D8%B1%D9%83%D8%A9+%D9%85%D8%B5%D8%A7%D8%AF%D8%B1+%D8%A7%D9%84%D8%AC%D8%B2%D9%8A%D8%B1%D8%A9+%D8%A7%D9%84%D8%AA%D8%AC%D8%A7%D8%B1%D9%8A%D8%A9+%D9%85%D8%B3%D8%A7%D9%87%D9%85%D8%A9+%D9%85%D9%82%D9%81%D9%84%D8%A9%E2%80%AD/@24.531596,46.6999206,19z/data=!4m6!3m5!1s0x3e2f0d7874ca69e9:0xd1e81cf9a0162528!8m2!3d24.5316809!4d46.6999657!16s%2Fg%2F11g_v737tp?entry=ttu


المؤشرات الفنية الرئيسية-1
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المؤشرات

المشروع

DYB-50 DYB-80

لترًا في الدقيقة20-50 لترًا في الدقيقة20-80 معدل التدفق

ميجا باسكال0.12 ميجا باسكال0.14 ضغط العمل

حصان1/4 حصان1/4 الطاقة

/ فولت 12تيار مستمر 

فولت24

/ فولت 12تيار مستمر 

فولت24

الجهد الكهربائي 

(  الفولت)

:طرف الأنبوب الملولب

بوصة1

:طرف الأنبوب الملولب

بوصة1
مدخل الزيت

:طرف الأنبوب الملولب

بوصة3/4

:طرف الأنبوب الملولب

بوصة3/4
مخرج الزيت
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الكميةاسم القطعةرقمالكميةاسم القطعةرقم

M6×208مسمار M8×16216مسمار 1

1مفصل المدخل117حامل الفوهة2

1مرشح118المحرك3

1حشية119جسم المضخة4

1أنبوب الزيت120صمام التجاوز5

M5×124مسمار 121زنبرك6

1غطاءO 26.5×2.65122حلقة على شكل حرف 7

O1حلقة على شكل حرف 123غطاء8

11ذراع علوي 124حلقات9

21ذراع علوي 9125حلقة النهاية 10

1مفتاح11

1الدوار12

5ريش13

1حلقة14

1غطاء15
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قائمة قطع الغيار-2
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ل ذو معدددل التدددفق ا سددما عنددد الجهددد ا سددما باسددتخدام خرطددوم قياسددا وفوهددة يدويددة بسددا ( 1)

.لزوجة منخفضة

.استشر المصنع للتطبيقات ذات درجات الحرارة القصوى خارج هذا النطاق* 

  . خةيسدداوي السددحب بالأقدددام المسددافة الرأسددية مدد  سددطح السددا ل فددي الخددزان   ددى مدددخل المضدد** 

ميدددع الزوايدددا يجدددب تضدددمي  ج. يشدددمل الخسدددا ر ا حتكاريدددة عبدددر الخطدددوق العموديدددة والأفقيدددة ل نابيدددب

حدد الأدىدى مد  يجدب تصدميم النمدام بحيدط يتطلدب ال. والتجهيزات الأخرى فدي حسداب فقددان ا حتكداك

.سحب الشفط

خفد  ضدغط رلمدا ان. يعتمد سحب الشفط م  البنزي  على ضغط بخار ريد للبنزي  ودرجة حرارته** 

ي يرجدددلا ا طددد ع علدددى اعتبدددارات سدددحب الشدددفط العملددد. البخدددار ودرجدددة الحدددرارةح زاد السدددحب المحتمدددل

.الملحقة لتحديد سحب الشفط المتوقع م  البنزي 
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الأداء-4

(بار1.10)رطً  لكل بوصة مربعة 12الضغط الأقصى عند المخرج 

(لترًا في الدقيقة53)جالوناً في الدقيقة 13(1)معدل التدفق الأقصى 

وقود الديزلخالمضبها للسائل الموصىاللزوجة القصوى 

( *درجة مئوية66)درجة فهرنهايت  150درجة الحرارة المحيطة القصوى

( *درجة مئوية260)درجة فهرنهايت 150درجة الحرارة المحيطة الدنيا 

بوصات م  الز بق6الفراغ الجاف الأدنى 

  ***أدناه للبنزي   أقدام للديزل ويرجلا ا ط ع8**  الحد الأدنى من سحب الشفط 
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بوصة 121/4

(ملم311.5)

بوصة 9
(ملم288.6)

صندوق 

التوصيلات

الخزان

انبوبة شفط

بوصة 11/4

(ملم44.45)

نالجزء السفلي من الخزا

مستوى السائل

لب صُممت الوصلات الخارجية في محول الغطاء لتناسب طرف الأنبوب الملو

.بوصة الموجود في معظم البراميل والخزانات2القياسي 
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الأبعاد-5
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ورشة إصلاح للحفاظ على تصنيف معامل التأمين، تُؤخذ المحركات التي تحتاج إلى إصلاح إلى

كل شامل يجب تفريغ وشطف المضخات بش. معتمدة أو إعادتها إلى الشركة المصنعة للصيانة

قبل أخذها إلى الصيانة
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:للحفاظ على أفضل أداء للمضخة، قم بإجراء الإجراءات التالية بشكل دوري

يعتمد تكرار التنظيف على . ساعة من التشغيل20إزالة وتنظيف شاشة المصفاة بعد كل -1

.نظافة السائل الذي يتم ضخه

.روسينغسل المضخات التي سيتم تخزينها لفترة طويلة باستخدام وقود الديزل أو الكي-2

.بهاىالموصيرجى الاطلاع على دليل التشغيل والصيانة الخاص بالمالك لإجراءات الصيانة 

الإصلاح والصيانة –6
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ماذا يحدث؟. تعمل مضختي لبضع دقائق فقط ثم تتوقف-1

الحمايدة   دى أن المحدرك يسدحب الك يدر مد  التيدار مد  مصددر الطاقدة لدرجدة أن مرحدل" الددوران القصدير"عادةً ما يشير 

حمايدددة  ذا ردددان هدددذا هدددو السدددببح فسددديحتاج مرحدددل ال. الحراريدددة ينفدددتح لحمايدددة الددددوران مددد  تدددرارم الحدددرارة الندددات  عنددده

ح .خةالحراريدددة   دددى  عدددادة ضدددبطه عددد  طريدددق  يقددداف تشدددغيل المضدددخة و عدددادة تشدددغيلها مدددرة أخدددرى بعدددد أن تبدددرد المضددد

لددديزل والبنددزي ح تدم تصددميم المضددخة للسدوا ل ذات اللزوجددة المنخفضددةح م دل ا. مدد  أسدباب ارتفدداع التيددارويوجدالعديدد

فلتدددر يمكددد  أن تدددشدي شاشدددة. وستسددخ   ذا تدددم اسدددتخدامها لضدددغ الزيدددت أو غيدددره مددد  السدددوا ل ذات اللزوجدددة الأعلدددى

.حركالمدخل   ى انسداد تدفق السوا لح وقد تكون المحامل معيبة مما يشدي   ى احتكاك في دوران محور الم

خة المتاحددة فددي يرجددلا ا طدد ع علددى دليددل استكشدداف الأخطدداء و صدد حها فددي دليددل المسددتخدم المرفددق بوحدددت  أو النسدد

.قسم الموقع الإلكتروىي للتحقق

كيف أوقفه؟. هناك تسرب للوقود من الفتحة الصغيرة في أسفل جسم المضخة-2

الخدددتم وهدددا مصدددممة لتصدددري  السدددوا ل التدددا تسدددربت مددد  خددد ل" فتحدددة التسدددريب"هدددذه الفتحدددة الصدددغيرة هدددا 

. حمدل المحدركم  المهم تصحيح التسدرب فدي أقدرب وقدت ممكد  لتجندب تلد  م. الديناميكا بي  المضخة والمحرك

ا حتكداك المباشدرح يمك  أن تكون المشكلة بسيطة م ل المدواد الغريبدة التدا تمندع المكوندات الخزفيدة والكربونيدة مد 

.المعيبة أو الصب O  ى مشكلة معقدة م ل الحلقة على شكل حرف 

خة المتاحددة فددي يرجددلا ا طدد ع علددى دليددل استكشدداف الأخطدداء و صدد حها فددي دليددل المسددتخدم المرفددق بوحدددت  أو النسدد

.قسم الموقع الإلكتروىي للتحقق
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الأسئلة الشائعة–7
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لماذا يجب أن أستخدم السلك الثقيل المرفق بالمضخة لتوصيلها ببطاريتي؟-3

 ذا تدم . مطلدوبمضخت  ها وحددة مد  الدرجدة التجاريدة وبالتدا ي فهدا تسدحب تيدارًا ربيدرًا مد  بطاريتد  لأداء العمدل ال

ي الجهدد وتقليدل أداء توجيه هذا التيار عبر سل  خفي ح فستكون النتيجة تسدخي  وتلد  محتمدل للسدل  وانخفدا  فد 

ضدخة ويمكد  تدوفيرهح تدم تصدميم السدل  المرفدق بمضدخت  لتدوفير هدذا الأداء الأم دل للتيدار الدذي تتطلبده الم. المضخة

. ذا تم ت بيته بشكل صحيح

أسد ك أمبير في خط الطاقة لضمان الس مة فدي حالدة حددوا مدار رهربدائي فدي30يوصلا أيضًا بترريب صمام زجاجا 

لمحدرك أمبير في التشغيل العداديح    أن تيدار بددء التشدغيل ل20على الرغم م  أن المضخة تتطلب أقل م  . المضخة

.أعلى بك يرح مما يستلزم تصنيفًا أعلى على الصمام

لماذا لا يتم توفير مشابك البطارية مع أو على الأسلاك لتوصيلها بالبطارية؟-4

نددوع الددذي يوجددد   يوصددلا بددءجراء ا تصددا ت الكهربا يددة لهددذا المسددتوى مدد  التيددار الكهربددائي مدد  خدد ل المشدداب  مدد  ال

اب ح وقدد يدشدي غالبًا ما يدشدي هدذا الندوع مد  ا تصدال   دى خسدا ر رهربا يدة وتسدخي  المشد. عادة في شواح  البطاريات

التفريددد  هدددذا بددددوره   دددى حددددوا مدددار رهربدددائي بدددالقرب مددد  البطاريدددة حيدددط يوجدددد غالبًدددا غدددازاً متفجدددرًا نتيجدددة للشدددح  و

.العادي للبطارية

.يوصلا بعملية ل  الأس ك أو ربطها بءحكام بأطراف البطارية لتجنب خطر حدوا هذه المخاطر
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الأسئلة الشائعة–7
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الاحتياطات –8
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الصور-9
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Masader AL-Jazeera   
12/24 Volt DC  Oil Pump

https://api.whatsapp.com/send/?phone=%2B966112712100&text&type=phone_number&app_absent=0
mailto:info@masader-j.com
https://www.masader-j.com/masader/store
https://www.google.com/maps/place/%D8%B4%D8%B1%D9%83%D8%A9+%D9%85%D8%B5%D8%A7%D8%AF%D8%B1+%D8%A7%D9%84%D8%AC%D8%B2%D9%8A%D8%B1%D8%A9+%D8%A7%D9%84%D8%AA%D8%AC%D8%A7%D8%B1%D9%8A%D8%A9+%D9%85%D8%B3%D8%A7%D9%87%D9%85%D8%A9+%D9%85%D9%82%D9%81%D9%84%D8%A9%E2%80%AD/@24.531596,46.6999206,19z/data=!4m6!3m5!1s0x3e2f0d7874ca69e9:0xd1e81cf9a0162528!8m2!3d24.5316809!4d46.6999657!16s%2Fg%2F11g_v737tp?entry=ttu


1 – The Main Technical Parameters

Number Project

Parameters

DYB-50 DYB-80

1 Flow 20～50L/min 20～80L/min

2 Work Pressure 0.12MPa 0.14MPa

3 Power 1/4HP 1/4HP

4 Voltage DC12V/24V DC12V/24V

5 Imported Oil NPT 1” NPT 1”

6 Oil Outlet NPT 3/4” NPT 1”
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Qua.Part NameNo.Qua.Part NameNo.

8Screw M6 X 20162Screw M8 X 161

1Inlet Joint171Nozzle Holder2

1Filter181Motor3

1Gasket191Pump Body4

1Oil Pipe201Bypass Valve5

4Screw M5 X 12211Spring6

1Cover2210-ring 26.5 X 2.657

1O-ring231Cover8

1Upper Lever1241Rings9

1Upper Lever2251End Ring 910

1Key11

1Rotor12

5Vane13

1Ring14

1Cover15

2 – Part List 
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3 – Performance

1) Nominal flow rate at nominal voltage using a standard hose and manual
     nozzle with low viscosity fluid. 
* Consult factory for extreme temperature applications outside this range.
** The lift in feet is equivalent to the vertical distance from the surface of the 
fluid in the tank to the inlet of the pu the friction losses through the vertical and 
horizontal runs of pipe. All elbows and other fittings must be included I 
calculation of friction loss. The system should be designed to require a minimum 
amount of suction lift.
*** Lift of gasoline dependent on Reid's vapor pressure of the gasoline and it's 
temperature. The lower the vapor and temperature, the higher the possible lift. 
Refer to the attached Practical Gasoline Suction Lift Considerations determine 
the gasoline lift you can expect.

4

12 PSI (1.10 BAR)Maximum outlet pressure

13 GPM (53 LPM)Maximum flow rate (1)

Diesel Fuel
Maximum Recommended Viscosity 
of Pumped Fluid

150 °F (66 °C)*
Maximum ambient operating 
temperature

-15 °F (-26 °C)*
Minimum ambient operating 
temperature

6 Inches of mercuryMinimum Dry Vacuum

8 feet for diesel & see below for gasoline***Minimum Suction Lift**
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4 – Dimensions

External threads in bung adapter are designed to fit the standard 

2" NPT bung found on most barrels and tanks.
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5 – Repair and Maintenance

To maintain UL listing, motors that need repair should be taken to an authorized 

repair shop or returned to for service. Pumps must be thoroughly flushed and 

drained before being taken in for service.

6

To keep the pump running at its best, periodically perform the following 

procedures:

1. Remove and clean the strainer screen after every 20 hours of operation. 

The Cleaning frequency depends cleanliness of the fluid being pumped.

2. Thoroughly flush pumps to be stored for any extended periods of time with 

diesel fuel or kerosene.
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7 – Frequently Asked Questions

1. My pump only pumps for a few minutes and then stops. What is happening?

Generally "short cycling" indicates the motor is drawing too much current from the power source for 

some the thermal relay is opening to protect the insulation from the resulting heat build up. If this is 

what is happ thermal relay will need to be reset by turning the pump off and back on again after the 

pump cools and th again operate. The causes of high current are many. The pump is designed for low 

viscosity fluid, like die gasoline, and will overheat if used to pump oil or other higher viscosity fluids. The 

inlet filter screen could Bearings could be defective resulting in a drag on the armature shaft rotation.

See the Troubleshooting Guide in your Owner's Manual packed with your unit or the copy available 

in the section of the website for things to check.

2. There is fluid leaking out of the small hole in the bottom of the pump body. How do I stop it?

This small hole is the "weep hole" and is positioned to drain fluid that has leaked past the dynamic 

seal be pump and the motor. It is important that the leak be corrected as soon as possible to avoid 

damage to the motor bearing. The problem could be as simple as foreign materials preventing the 

ceramic and carbon s components from being in intimate contact, to as complex as a defective 

o-ring or casting.

See the Troubleshooting Guide in your Owner's Manual packed with your unit or the copy available 

in the section of the website for things to check.
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7 – Frequently Asked Questions

3. Why do I have to use the heavy wire supplied with the pump for connection to my battery?

Your pump is a commercial grade unit and as such draws a high current from your battery to do 

the work that current were routed through a light wire, heating and possible damage of the wire 

and reduced voltag pump would be the result. The wire supplied with your pump is sized to provide 

that optimum performanc demand and the pump can provide, if properly installed.

It is also recommended a 30 amp fuse be installed in the power line to insure safety, should a short 

circuit the pump wiring. Although the pump requires less than 20 amps in normal operation, motor 

starting curre significantly higher, necessitating the higher rating on the fuse.

4. Why are battery clips not provided with or on the wires, to connect to the battery?

It is not recommended that the electrical connections for this level of electrical current be made 

through b the type normally found on battery chargers. This type of connection often results in 

electrical losses and the clips. This in turn could lead to arcing in the proximity of the battery where 

an explosive mixture includ gas is often present as a result of the normal charging and discharging 

of the battery.

It is recommended that the wires be crimped or firmly bolted to the battery terminals to avoid 

the risk note
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8 – Cautions
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9 – Photos
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